

BOLETÍN 836->>

Si continúa el apoyo de la autoridad federal y estatal se logrará albergar 8 mil estudiantes en este Campus.

Presenta rector ante ex alumnos de economía plan de crecimiento de la Institución

Para el mes de marzo de 2013 el Campus Sur de la UAA concluirá las obras de construcción de la biblioteca, los talleres de Ingeniería Automotriz, Robótica y la Unidad de Investigación en Ingeniería y Materiales, así como nuevos módulos de aulas y un edificio para la conexión de redes, lo anterior fue anunciado por el rector Mario Andrade Cervantes, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes al reunirse con la asociación de exalumnos de economía de la Institución.

Durante su presentación destacó la importancia de contar no solamente con la infraestructura que requiere el crecimiento de la Máxima Casa de Estudios, si no con los recursos necesarios para llevar a cabo el proyecto académico que para la institución es fundamental.

Al dirigirse a los asistentes, el rector de la UAA destacó que este proyecto de crecimiento permitirá a la Universidad lograr atender a un 60% de la demanda de educación superior, mientras que en el 2010 se logró captar solamente el 45%, lo cual representa un gran logro en materia de cobertura en educación superior.

En su mensaje a los economistas, Andrade Cervantes destacó también el proyecto del Centro de Educación Media, plantel oriente y presentó las plantas de conjunto de ambos desarrollos que permiten a la institución un crecimiento sin precedentes.

Abundo que además de estos proyectos de crecimiento en la oferta educativa, la Institución mantiene sus estándares de calidad avalados por la máxima autoridad en educación del país que es la SEP, así como evaluadores externos nacionales e internacionales. Todo ello, dijo mantienen a la UAA como la mejor a nivel local y una de las más reconocidas en todo el país.

En su oportunidad el presidente de la Asociación de Exalumnos de Economía Jesús Morales Ríos destacó que la importancia de conocer los proyectos que tiene la Universidad y de mantener una estrecha vinculación para contribuir al desarrollo económico y social del estado.

Apuntó que en conjunto la Universidad y los profesionistas pueden concretar trabajos, estudios, análisis e investigaciones para lograr un círculo virtuoso de desarrollo. En este sentido reconoció el trabajo destacado que ha desarrollado la UAA con el rector Mario Andrade Cervantes al frente de los proyectos institucionales, por lo que ofreció todo el apoyo de la Asociación para lograr cualquier otro programa que pueda realizarse en conjunto.

Finalmente el presidente local de la CANACINTRA, Everto Vara Oropeza, en representación del Consejo Coordinador Empresarial, Miguel Ángel Godínez Antillón; destacó la importancia de mantener una vinculación permanente entre el empresariado, la universidad y el sector público para lograr mejores estadios en cuanto al desarrollo económico y social.

En el evento estuvieron presentes Luis David Mendoza Esparza, Subsecretario de la micro pequeña y mediana empresa en SEDEC; Juan Carlos Morales León, ex alumno de economía quien fuera integrante del equipo de transición a la Presidencia de la República; José Luis Gómez Acuña, jefe de departamento de Economía del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas; así como el director de Infraestructura Universitaria, Gonzalo Esparza Parada.

